



北東中だより

甲府市立北東中学校
令和6年2月22日
文責 竜澤 規之
NO.12 (2月号)

今年度の卒業式は・・・。

令和5年5月、コロナ感染症が2類から5類に分類変更され、それ以降、中止されたり制限されたりしてきた学校行事が徐々に復活してきました。学園祭も合唱祭も保護者の皆様に参観していただくことができ、充実した学校生活を送れるようになりました。



来月、3月11日(月)には、晴れて「令和5年度第62回卒業証書授与式」を迎えることとなります。今年は、1,2年生も式に参加し、保護者人数も制限をしない方向で準備を進めています。

来賓は甲府市教育委員会から1名と北東中学校運営協議会の委員の皆様への参列を依頼しており、コロナ前の賑々しい卒業式となる予定です。

3年生にとっては名残惜しいあと数日の日々ですが、胸を張って卒業していく雄姿を期待したいと思います。



3年生に贈る会に向けて(3/6開催予定)

今、生徒会役員を中心に実行委員会が活動し、「3年生に贈る会」の準備を進めています。今年のテーマは「全力感謝!」。3年生に感謝の気持ちを込めての贈る会に取り組んでいます。準備を進めている1,2年生は、「感謝の気持ちをどう表現するのか?」という根っこの部分から話し合いをしているようです。感謝の気持ちを贈る会の中で表現するという事は本当に難しいことだと思いますし、話し合いをすることはとても大切なことだと思います。大人にとっても簡単なようで難しい作業となります。さて、在校生が、卒業生にどのように全力で感謝の気持ちを伝えるのか。とても楽しみです。

～最近の学校の様子～

できるだけ毎日、授業を見て廻ろうと決め、生徒の皆さんの授業を参観しています。シーンと静まりかえって課題に取り組む姿、最近授業によく取り入れられている協働学習で意見を交換する場面、先生の説明に一心に聞き入る表情、体育で大声を上げて笑顔で躍動する生徒たちを見て、「やっぱり北東中生は素晴らしいな」と思います。これまでの卒業生たちがそうであったように、学習を大切に、分かるようになりたいという思いが脈々と、そうすることがまるで伝統かのように紡がれてきています。そういう学校で働けることに日々喜びを感じています。

3年生は今、受験に向けて必死に勉強をがんばっています。1月中旬から私立高校推薦入試、公立高校前期入試の面接の練習に、面接官役で協力させてもらいました。どの生徒も志望理由をはっきりと述べ、自分をアピールすべく事前に準備して取り組んでいるんだということがすぐに分かりました。

中には、その後も直接校長室に来てアドバイスを受けてほしいと申し出る生徒、放課後に個別に面接練習をしてほしいという生徒もいました。その必死さに私も「その思いに応えなければ」と。これから筆記試験に臨む3年生が大勢います。その必死な願いが実を結んでほしいと願うばかりです。公立後期入試は3/5(火)! がんばれ3年生!



授業参観、学年部会総会、学級懇談会(2/7)

1,2年生は、2/7(水)に授業参観を行いました。その後、学級懇談会、学年懇談会を行い、年度のまとめを行いました。

今回の授業参観では大雪のため、例外的に遠方の方には自家用車での来校をご案内いたしました。凍った雪が解け、ぬかるみのある道路事情の中でしたが、総勢80名ほどの保護者の皆様にお越しいただくことができました(自家用車での来校は20台ほど)。ありがとうございました。

授業参観の後の学級懇談会、学年総会では担当よりお話をさせていただきましたが、翌年度の活動につながる会となったとしたら嬉しい限りです。



新入生保護者説明会 (1/29)

先月 1/29(月)に新入生保護者説明会が本校体育館で開催されました。来年度の入学生は例年よりも少し少なく、2学級編成となりそうです。少子化の時代を反映してのことでしょうか…。

保護者の皆様は、説明会の前に物品販売があり、ジャージやカバンなど予約してある品物を受け取っていました。家に帰ってそれを見るお子さんのワクワクが伝わってきそうでした。

今回の説明会では、校長が「イマキク」というリアルタイムで保護者の意見を聞き取ることができるアプリを使いました。保護者はスクリーンに映ったQRコードを読み取り、スマホで質問に回答すると瞬時にスクリーンにその集計結果が出され、また、質問があればスマホに入力し送信するだけで、全員にその質問が共有されるというアプリでした。分かりやすい説明会になったでしょうか。

第3回 PTA 学校委員会 (2/14)

2/14(水)に、1年のまとめのPTA学校委員会が開かれ、教頭先生から1年間の総括をしていただきました。

来年度も引き続き負担の少ない、有意義なPTA活動を推進していきたいと思っています。保護者の皆様の1年間の御協力に感謝いたします。



本年度の撫子賞受賞者 (2/9)

撫子賞は、甲府市教育委員会が表彰する歴史と権威のある表彰で、その年度に各学校から1名、陰日向なくひたむきに努力する児童生徒が推薦され、甲府市教育委員会が表彰するものです。

今年は3年生の渡邊詩織さんが友達賞を受賞しました。2/9(金)に樋口市長から直接表彰状が手渡され、受賞者一人一人と記念写真を撮っていただきました。渡邊さん、受賞おめでとうございます。



北東中学校運営協議会 (2/21)

第2回学校運営協議会(コミュニティスクール)を開催し、1年の振り返りを行いました。委員の方々から、多くの意見をいただき、特に、地域防災の備えについてや各行事の保護者意見を電子化してはどうかなどたくさんの貴重な御意見をいただきました。今後の学校運営に生かして行きたいと思っています。



心遣いに感謝 (2/6) !

2/5 昼から 2/6 の午前にかけて大雪になりました。2/6 朝に職員で雪かきを始めたのですが、朝早く暗いうちに近所の方が東門付近を雪かきしてくれていました。お礼を言うと「子どもたちが大変だから」と。なんとも温かい心遣いをいただきました。生徒・職員を代表して、感謝申し上げます。



昼休みに雪合戦をする生徒たち



春浅き
ひかりさやかに
鶯鳴く
(正岡子規)

3月の予定

5日	火	公立後期入試① 1,2年到達度テスト
6日	水	公立後期入試②、3年生に贈る会
8日	金	卒業式予行、同窓会入会式
11日	月	卒業式
12日	火	公立入試(追試験日)
14日	木	公立高校入学許可予定者発表日
15日	金	三層楼磨こう活動
20日	水	春分の日
21日	木	(小学校卒業式)
25日	月	修了式、離任式

地域の方から嬉しいお電話 (2/6) !

2/6 の昼過ぎに地域の方からお電話がありました。その方はマンションから車で外出しようとしていたところ、雪かきで積まれた雪で出られなくて困っていたというのです。そこへ通りかかった北東中の男子生徒たちが、車が出られるように雪をどけてくれたという感謝とお褒めのお電話でした。

北東中の、名も告げずに去って行ったヒーロー達を称えたいと思います。